



OTRO AÑO DE GOBIERNO DEL CAUDILLO

En uno de los más difíciles momentos del mundo, el Generalísimo Franco ha conseguido para España una política de paz y de reconstrucción. Nuestra Patria, paso a paso, logra poner en pie los cimientos devastados por la revolución marxista y asistir a la iniciación de un resurgimiento que se acusa con línea magnífica. Renovamos nuestra adhesión al Generalísimo y Jefe del Estado español. Y tenemos también palabras de afecto y respeto para su esposa y para su hija, que comparten el hogar cristiano de nuestro Caudillo.

